



# Resultados de calificadoras para Veracruz se deben aceptar con reserva

septiembre 20, 2015

*Rogelio Hernández. Xalapa, Ver.* El senador de la República, José Yunes Zorrilla dijo que se debe actuar con reserva respecto las calificadoras, ya que estas arrojan resultados con los datos que el mismo ente a evaluar proporciona.

“Los datos con los que las calificadoras realizan sus evaluaciones son proporcionados por los mismo entes a evaluar, por lo que hay que actuar con reserva en el manejo de estos resultados”, mencionó el Senador.

Lo anterior lo dijo Yunes Zorrilla ante el cuestionamiento sobre las evaluaciones a las finanzas de Veracruz por las calificadoras HR Ratings y Fitch Ratings, miasma que dio a conocer el gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa.

En entrevista, el senador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) consideró que si bien estos resultados son un referente que se deben tomar con seriedad y respeto, pueden ser cuestionables.

Y es que, reiteró los datos financieros que se analizan son los proporcionados por los entes evaluados.

“Es un punto de polémica y de disputa, no en el caso particular de Veracruz, sino para cualquier tipo de evaluación. El tema es que de buena fe reciben información y sobre esa información es donde se hace la evaluación”.

Yunes Zorrilla afirmó que se debe tomar con precaución la calificación de BBB que dio la calificadora Fitch Ratings y la de A- que otorgó HR Ratings al manejo de la deuda y financiero que lleva a cabo la administración de Javier Duarte de Ochoa.

Hay que recordar que el mandatario veracruzano, el pasado lunes en su mensaje, sostuvo que la calificación otorgada era una forma de acallar a quienes con el objetivo de descalificar hablaban de una falta de estabilidad económica en la entidad.

Y aseguró que el correcto desempeño de las finanzas en Veracruz había sido reconocido por especialistas, analistas y las calificadoras nacionales e internacionales más prestigiadas que han distinguido a Veracruz como una entidad que ha mejorado su compuesto de endeudamiento que califica que el estado redujo su deuda per cápita en términos reales.